

Image not found or type unknown



Dernière commission médicale

Par **grrrrrrrr666**, le **17/10/2011 à 12:41**

Bonjour,

j'ai été contrôlé positif lors d'un d'un contrôle alcoolémie en avril 2004.

Depuis j'ai passé toute une série de visites médicales avec prise de sang.

Cela fait maintenant 7 ans, je dois passer une dernière fois devant la commission médicale dans 15 jours.

Toutefois à la préfecture il m'ont dit que je n'avais pas besoin de faire une prise de sang!!!

Est-ce normal? dans ce cas que va t'il se passer quand je serai devant la commission?

merci